BOLETÍN N°347 PARTIDO SOCIALISTA UNIDO DE VENEZUELA



iiiCON LA CLASE OBRERA TODO, SIN LA CLASE OBRERA NADA!!!

"DESDE NUESTRA JUVENTUD, HEMOS LUCHADO POR LA REIVINDICACIÓN DE LOS DERECHOS SOCIALES DE LA CLASE OBRERA. ESE ESPÍRITU DE CAMARADERÍA Y DE UNIÓN ME GUÍA, AHORA COMO PRESIDENTE, JUNTO A MIS HERMANOS Y HERMANAS, TRABAJADORES Y TRABAJADORAS. ¡HAREMOS JUSTICIA!"



CARACAS, 19 DE MAYO DE 2023

Diseñadora: Verónica Gabriela V.M.

"CONFÍO EN LA FORTALEZA Y ORGANIZACIÓN DE LOS TRABAJADORES Y LAS TRABAJADORAS PARA HACER DE VENEZUELA UN PAÍS PRODUCTIVO, CON BIENESTAR SOCIAL Y FELICIDAD COMPARTIDA. ¡JUNTOS LO HAREMOS!"

TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA

CONTENIDO

Programa Nr.04 "CON MADURO +" realizado el 15.05.2023 Presidente Obrero Nicolás Maduro realizo encuentro con los Consejos Productivos de Trabajadoras y Trabajadores CPTT del Sector Industrial de la Región Central del país. Venezuela y Brasil reafirman el compromiso de avanzar en una agenda de trabajo conjunta en beneficio de ambos pueblos Presidente Nicolás Maduro recibió delegación del 4 Partido Comunista de China Encuentro fraterno de trabajo entre el PSUV y delegación de Alto Nivel del Partido Comunista de China Rueda de Prensa de la Dirección Nacional del Psuv 6 realizada el 15.05.2023. La Asamblea Nacional sancionó la Ley para la 7 Protección de los Activos, Derechos e Intereses de la República y sus Entidades en el Extranjero

Las Líneas de Chávez



PROGRAMA NR.04 "CON MADURO +" REALIZADO EL 15.05.2023

UN PROGRAMA HUMANO, SENSIBLE, SINCERO, CERTERO Y BONITO DE ESPERANZA PERMANENTE, QUE LE DA UNA MANO A LA GENTE Y DEBEMOS TENER PRESENTE SIEMPRE QUE TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA.

"Todo nuestro apoyo a la Consulta Pública sobre la Ley de Protección de los Activos de la República en el Exterior. Una ley trabajada y consultada por la Asamblea Nacional que viene a proteger a CITGO y a todos los bienes secuestrados, que le pertenecen a las y los venezolanos. ¡Es un Importante Paso!"

> NICOLÁS MADURO MOROS COMANDANTE PRESIDENTE OBRERO CONDUCTOR DE VICTORIAS PRESIDENTE HACEDOR DE LOS SUEÑOS Y ANHELOS DE TODO EL PUEBLO



INSTRUCCIONES DEL COMPATRIOTA COMANDANTE PRESIDENTE NICOLÁS MADURO MOROS PROGRAMA "CON NICOLÁS +"

Durante el programa semanal Nro. 04 "Con Maduro +", El Comandante Presidente Nicolás Maduro Moros manifestó que 77% del Presupuesto Nacional está destinado a la inversión social en aras de garantizar la atención integral de las familias en situación de vulnerabilidad, de allí que más de 6 millones de personas estén siendo protegidas y atendidas a través de la Gran Misión Hogares de la Patria y permanentemente las familias reciben apoyo socioeconómico mediante el Sistema Patria.

A MODO DE RESUMEN

- ✓ Mi saludo a todas las madres, los venezolanos y venezolanas celebramos siempre con amor y dedicación. el día de las madres, aunque se dice que el día de las madres son todos los días del año y es verdad, madre solo hay una, madre es lo más grande.
- ✓ Los que tienen a su madre viva cuídenla, atiéndala, visítenla, respétala, quiéranla, y a los que no la tenemos en esta vida recordémosla siempre, elevemos una oración, prendamos una velita recordándolas.
- ✓ Compartimos un día bonito el día de las madres, la madre venezolana que se caracteriza por esa fuerza de espíritu que tiene, esa decisión que tiene de sacar adelante a sus hijos.
- ✓ Hoy estamos en el día internacional de la familia, nosotros protegemos por la Plataforma Patria 6 millones de hogares de la Gran Misión Hogares de la Patria, siempre hay que hacer más y vamos hacer más.
- ✓ El presidente Nicolás Maduro llamo a reivindicar y cuidar a la familia, afirmando que "construir familia es construir Patria".
- ✓ El 77% del Presupuesto Nacional está destinado a la inversión social en aras de garantizar la atención integral de las familias en situación de vulnerabilidad, de allí que más de 6 millones de personas estén siendo protegidas y atendidas a través de la Gran Misión Hogares de la Patria y permanentemente las familias reciben apoyo socioeconómico mediante el Sistema Patria.
- ✓ El Jefe de estado señaló que está en marcha un proceso acelerado de desdolarización del mundo comercial, acción que se evidencia con iniciativas como las de Zimbabue que apuesta a la emisión de Criptomonedas respaldadas en oro, por lo que reflexionando manifestó que sería bueno estudiar estas iniciativas que van surgiendo en el mundo y van marcando pautas, van sumando acciones en el proceso de desdolarización inevitable del mundo. Nosotros saludamos esta iniciativa que va sumando al proceso necesario de desdolarización del comercio mundial, que mientras el mundo sea más multipolar, pluricentrico y avance hacia el equilibrio, aparecerá una canasta de monedas para el funcionamiento financiero.

- ✓ Informo el presidente Nicolás Maduro que nuestro país está en proceso de certificación de más de 50 bloques de gas ubicados en la zona Norte Costera, que de concretarse pasaría a convertirse en la cuarta reserva del mundo.
- ✓ Informo así mismo la aprobación por parte de Petróleos de Venezuela (PDVSA) de licencias a las empresas europeas Eni Spa (Italia) y Repsol (España) para la exportación de gas natural, luego de un siglo de solo exportar petróleo, por lo que PDVSA está avanzando paso a paso, regularizando relaciones con el mundo.
- ✓ El jefe de Estado extendió su llamado a empresas del mundo a invertir en Venezuela, dado que cuenta con la capacidad para exportar el gas natural que se requiera en otras latitudes.
- Exhortó al pueblo venezolano a respaldar la Ley para la Protección de los Activos, Derechos e Intereses de la República y sus Entidades en el Extranjero, esta ley reviste especial importancia al erigirse "como acción directa, como mensaje" ante la pretensión del gobierno de Estados Unidos (EE.UU.) de "robarle a los venezolanos una empresa poderosísima como CITGO".
- A través de la Licencia General 42, emitida el 1° de mayo, la Oficina de Control de Activos Extranjeros (OFAC) autorizó a un sector de la extrema derecha a disponer o acordar procesos relativos a las deudas de la República Bolivariana de Venezuela y de la estatal Petróleos de Venezuela (PDVSA). "Este gobierno de Estados Unidos ha pretendido dar la estocada final. ¿A quién le da la estocada? A todos los venezolanos y las venezolanas", puntualizó, al tiempo que señaló que Venezuela ha dejado de percibir alrededor de 900 millones de dólares mensuales a raíz del robo de CITGO.
- ✓ El jefe de Estado señaló a la ultraderecha venezolana como responsable de la maniobra de despojo de la filial de Petróleos de Venezuela.
- ✓ A casi un año de creado, el sistema 1×10 del Buen Gobierno, ha permitido aportar soluciones en las comunidades del país, asegurando la atención inmediata. Es por ello, que a la fecha se han atendido más de 878 mil casos, a través de este sistema. Así lo dio a conocer el presidente Maduro, "ahí vamos con el 1×10 atendiendo cada vez más con calidad y a tiempo, tiene que ser la calidad de la atención y la velocidad. Yo lo cree con la idea firme de que las comunidades denuncien sus problemas. Un sistema que hemos ido perfeccionando y que ahora es invencible", expresó.
- ✓ Recordó que a través de la aplicación VenApp las comunidades pueden hacer sus reclamos, "y nosotros estamos obligados a ir al sitio a revolver el tema de las diferentes áreas le estamos dando el reimpulso que necesitaba", una muestra de ello, es la rehabilitación del Centro de Diagnóstico Integral (CDI) Dr. Carmelo Regardiz, ubicado en Maturín, estado Monagas, estructura entregada a través de un enlace televisivo a la entidad, como parte de los resultados tangibles del 1×10 del Buen Gobierno.
- ✓ Por su parte, en el estado Carabobo se realizó la instalación de más de 4 mil metros de tubería en el sector "Villa de Dios", con el objetivo de garantizar el vital líquido a 12 comunidades del municipio Valencia.
- ✓ Con la instalación de esta tubería se benefician más de mil 500 habitantes y 496 casas del sector, a fin de dar respuesta oportuna a través del sistema 1×10 del Buen Gobierno.
- ✓ Finalmente, instruyó a la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, y al ministro del Poder Popular para Petróleo, Pedro Tellechea, a dar respuesta en la instalación de un tanque estacionario de Gas Licuado de Petróleo (GLP), en el sector Cagua, el cual beneficiará al municipio Sucre de la entidad.
- ✓ Al coincidir con las palabras de su homólogo de México, Andrés Manuela López Obrador, sobre la Organización de Estados Americanos, el presidente de la República, Nicolás Maduro, aseveró que "las ruinas de la OEA deberían desaparecer, se ha venido a la nada, está en ruinas como resultado de una política nefasta que ha avalado golpes de Estado en países de América Latina y el Caribe".
- ✓ "Es la OEA la que ha avalado todas las invasiones, todos los golpes de Estado en los últimos 70 años de América Latina y el Caribe. "Nos fuimos para siempre y no pensamos volver", afirmó.



- Con el propósito de proporcionar agua para la siembra y garantizar la producción de diferentes rubros, este lunes el presidente de la República, Nicolás Maduro, informó la reactivación del canal derivador del sistema de riego "El "Cenizo. Con la reactivación de este sistema de riego se beneficiará a mil 486 productores del estado Trujillo.
- ✓ El presidente de la República, Nicolás Maduro, convocó a banqueros y empresarios venezolanos a sumar esfuerzos para culminar la construcción del Centro de Formación Docente, que formará parte del Centro Nacional de Acción Social por la Música.
- ✓ El jefe de Estado enfatizó que, en paralelo, el Gobierno Nacional duplicará sus esfuerzos para destinar los recursos necesarios para la construcción "porque ese Centro (de Formación Docente) hay que terminarlo Ilueva, truene o relampagueé".
- ✓ Extraordinaria visita al Sistema de Naciones Unidas en Ginebra, conmovieron esa ciudad, la presencia en teatros, en la plenaria del Consejo de Derechos Humanos, mostrando esa virtuosidad, el talento desbordado de los niños, niñas y jóvenes del Sistema de Orquesta Simón Bolívar fundado por el maestro José Antonio Abreu.
- ✓ El Centro Nacional de Acción Social por la Música tenemos que terminarlo, hacer algo especial, los recursos a veces están menguados y tenemos que multiplicarlos en tantas cosas como la educación, la salud, para construir viviendas, para la infraestructura, con los CLAP, con la alimentación, pariendo los recursos para los ingresos de los trabajadores. Ese Centro de Acción Social hay que terminarlo, llueva, truene o relampaguee.
- ✓ Cada lunes vamos a mostrar la maravilla de recuperar un templo, de poner el templo totalmente funcional y de cómo llega ahí el pueblo, la familia, a orar, a unirse en oración por el creador, por nuestro Dios, pido las bendiciones del creador para nuestra patria Venezuela.

NICOLÁS MADURO PRESIDENTE PUEBLO



FIDEL ERNESTO VÁSQUEZ SECRETARIO EJECUTIVO DE LA PRESIDENCIA



OBRERO NICOLÁS MADURO REALIZO PRESIDENTE ENCUENTRO CON LOS CONSEJOS PRODUCTIVOS DE TRABAJADORAS Y TRABAJADORES CPTT DEL SECTOR INDUSTRIAL DE LA REGIÓN CENTRAL DEL PAÍS.

Este jueves 18 de mayo, el Presidente de la República, Nicolás Maduro Moros, realizo un encuentro con los Consejos Productivos de Trabajadoras y Trabajadores (CPTT) del sector Industrial, con el propósito de avanzar en la discusión de propuestas que apunten a consolidar la producción, distribución y comercialización de los diferentes productos.

Desde la Planta Cauchos de Venezuela, ubicada en Los Guayos estado Carabobo, el Presidente Obrero estuvo acompañado por la Vicepresidenta Ejecutiva de la República Delcy Rodríguez, el gobernador del estado Carabobo Rafael Lacava, el Vicepresidente Sectorial Francisco Torrealba, ministro del Poder Popular para el Proceso Social del Trabajo; Víctor Abreu, gerente de la Junta Administradora de Goodyear de Venezuela; la clase obrera trabajadora organizada, entre otras autoridades e invitados especiales.

Esta planta cuenta con más de 700 trabajadores activos, quienes en una línea de producción y con la sustitución de tecnología extranjera, lograron elevar los niveles de producción nacional, gracias a la organización e inventiva de la clase obrera.

Previamente, el Presidente Obrero realizó un recorrido por las diferentes áreas de producción con el objetivo de constatar la operatividad y proceso inicial de fabricación, armado, vulcanización y línea final. De igual manera, la actividad es propicia para que los CPTT muestren sus productos a través de una Expo Feria del sector Industrial, en la cual participan: Pinturas Flamuko C.A, Corporación Clorox de Venezuela C.A, Laboratorios Lasante C.A, Resimon C.A, Rialca C.A, Cindu de Venezuela, Aluminios de Venezuela C.A. Alven, Alcave Venezuela, Petroquímica de Venezuela, S.A. (Pequiven), CVG Aluminio de Carabobo (CVG Alucasa).



Desde su creación, los CPTT se han convertido en organizaciones enfocadas en elevar la producción de los distintos sectores económicos del país, a través de la innovación, inventiva y la aplicación de la tecnología en los procesos productivos, a fin de garantizar la producción de primera calidad.

Al visualizar toda la maquinaria reactivada por los propios trabajadores y trabajadoras de Cauchos de Venezuela, el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, enfatizó sobre el incremento de la producción en esta compañía y señaló que la meta de este año 2023 es llegar a 75% de su producción, saludó la experiencia exitosa que ha sido una realidad gracias a la acción de un gremio de trabajadores que forma parte de los 2 mil 400 CPTT que existen en todo el país, sobre los cuales, el Presidente indicó que tiene confianza y que cada vez deben funcionar mejor.

El presidente Maduro exaltó el trabajo que se viene haciendo los CPTT, sobre los cuales hay que garantizar un papel protagónico, porque ninguno se puede quedar atrás, tiene que estar articulado a los trabajadores de base, es decir, no puede haber CPTT elitista, ni alejados de los trabajadores de base ¡No!.

"Hay que oírlos, escucharlos, tomarlos en cuenta, debatir con ellos, tenemos que tener unos CPTT democráticos (...) que tengan un papel protagónico para producir cada vez más, para sustituir importaciones, ahorrar divisas y satisfacer las necesidades del pueblo", afirmo el Presidente Obrero.

El presidente Maduro instruyó al ministro de Industria, Hipólito Abreu; del Trabajo, Francisco Torrealba, junto a la vicepresidenta Ejecutiva, Delcy Rodríguez, conseguir inversionistas para cada empresa. "Todas tienen que producir al 100% con inversión que podamos garantizar nosotros en la medida de lo posible, en medio de la dificultad diaria por las sanciones económicas, financieras", , señaló.

El Presidente Obrero Nicolás Maduro llamó al sector privado, empresarios, la banca y sector financiero a invertir. "Vengan a invertir en acuerdos de ganar-ganar", para dar una lección productiva y generar recursos, bienes, productos y riquezas para el país, tenemos que garantizar las inversiones públicas y privadas".

"La orden está dada: A garantizar, a conseguir toda la inversión para poner productiva todas las empresas recuperadas por los CPTT", afirmo el presidente.

Finalmente el Presidente Nicolás Maduro, inauguró mediante un contacto de la transmisión, la Universidad Nacional Experimental de las Especialidades Eléctricas (UNEXEE), ubicada en el municipio Angostura, estado Bolívar.

CON LA CLASE OBRERA EL PRESIDENTE OBRERO NICOLÁS MADURO SE LA JUEGA SIEMPRE!!!

5 AÑOS DE LA VICTORIA POPULAR



AMOR CON AMOR SE PAGA.

EL PUEBLO GOBIERNA CON EL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO.

TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA, POR ESO SEGUIMOS A PASO DE VENCEDORES!!!



DIPLOMACIA BOLIVARIANA DE PAZ Y DE BIENESTAR PARA LOS PUEBLOS

VENEZUELA Y BRASIL REAFIRMAN EL COMPROMISO DE AVANZAR EN UNA AGENDA DE TRABAJO CONJUNTA EN **BENEFICIO DE AMBOS PUEBLOS**

La República Bolivariana de Venezuela y la Agencia Brasileña de Cooperación (ABC) continúan abonando el terreno para establecer nuevamente el intercambio de espacios de diálogo fluido, mediante el encuentro de trabajo que realizo el Presidente Nicolás Maduro, junto a una delegación de esta institución que tributa a la política exterior de la República Federativa de Brasil.

Ambas naciones realizaron en el mes de marzo en una reunión virtual, para temas de interés común en el contexto de la reciente restitución de las relaciones bilaterales.

La delegación brasileña que visita nuestro pais está conformada por el Embajador y Director de la Agencia Brasileña de Cooperación, Ruy Carlos Pereira; el Encargado de Negocios de la Embajada de Brasil en Caracas, Flavio HelmoldMacieira; Coordinador General de Cooperación Humanitaria, José Solla Vásquez Junior; de la Coordinación General de Cooperación TécnicaAmérica Latina, Caribe y Europa, María Augusta Montalvão Ferraz, y el Gerente de la Coordinación General de Cooperación Técnica América Latina, Caribe y Europa, Wolney Matos de Andrade, entre otros altos funcionarios.

Por la parte venezolana, acompañaron al Presidente Nicolás Maduro la Primera Combatiente de la República, Cilia Flores; el Canciller de la República, Yván Gil; el viceministro para América Latina del Ministerio del Poder Popular para Relaciones Exteriores de Venezuela, Rander Peña Ramírez y el diputado a la Asamblea Nacional, Nicolás Maduro Guerra.

Venezuela y Brasil han reafirmado el compromiso de avanzar en una agenda de trabajo conjunta en beneficio de ambos pueblos.







DIPLOMACIA BOLIVARIANA DE PAZ Y DE BIENESTAR PARA LOS PUEBLOS

PRESIDENTE NICOLÁS MADURO RECIBIÓ DELEGACIÓN **DEL PARTIDO COMUNISTA DE CHINA**

Con miras a profundizar las relaciones políticas entre la República Bolivariana de Venezuela y la República Popular China, el jefe de Estado y de Gobierno venezolano, Nicolás Maduro, recibió en el Despacho Presidencial del Palacio de Miraflores al Viceministro de Asuntos Latinoamericanos del Departamento Internacional del Comité Central del Partido Comunista de China (PCCh), Li Mingxiang.

Además, estuvieron presentes el Subdirector General del Buró de América Latina, Jin Xiaopeng,; la Jefa de Sección Integral del Buró de América Latina, Chen Wenxue; el subjefe de Sección II del Buró de América Latina, Zhou Xiangmeng y los funcionario de Departamento Internacional del Comité Central del PCCh, Pan Jigiang y Lan Tianlin.

Por Venezuela, integran la delegación la viceministra para Asia, Medio Oriente y Oceanía, Tatiana Pugh, la Primera Combatiente, Cilia Flores y el diputado a la Asamblea Nacional, Nicolás Maduro Guerra.

El encuentro forma parte del fortalecimiento de las relaciones estratégicas entre ambas fuerzas políticas.

El Partido Comunista de China tiene más 96,7 millones de militantes procedentes de todos los sectores de la vida socioeconómica y además 4,9 millones de organizaciones de base.







ENCUENTRO FRATERNO DE TRABAJO ENTRE EL PSUV Y DELEGACIÓN DE ALTO NIVEL DEL PARTIDO COMUNISTA **DE CHINA**

Una comisión de la Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), encabezada por el Primer Vicepresidente Diosdado Cabello Rondón, sostuvo una reunión de trabajo con la delegación de Alto Nivel del Partido Comunista de China (PCCh), encabezada por el Sr. Li Mingxiang, viceministro del Departamento Internacional del Comité Central del PCCh.

La visita de la delegación de Alto Nivel del PCCh a la República Bolivariana de Venezuela tiene como objetivo consolidar las relaciones de amistad y cooperación entre el Partido Socialista Unido de Venezuela y el Partido Comunista de China. En esta importante reunión de trabajo entre ambas delegaciones se trataron temas sobre la solidaridad, el internacionalismo y el antiimperialismo, principios fundamenta.

VIDEO CONFERENCIA SOBRE EL PENSAMIENTO DE XI JINPING: SOCIALISMO CON PECULIARIDADES CHINAS EN LA NUEVA ERA



El día miércoles 17 de mayo de 2023 se llevó a cabo un encuentro donde se destacó sobre lo que significa tanto para China como para Venezuela, el pensamiento del presidente Xi Jinping, esto con motivo a la visita de una delegación de Alto Nivel del Partido Comunista de China (PCCh), encabezada por el Sr. Li Mingxiang, viceministro del Departamento Internacional del Comité Central del PCCh.

El Sr. Li Mingxian expresó que el Partido Comunista de China y el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) comparten los mismos ideales y resaltó los hechos históricos que destacan el liderazgo del presidente Xi Jinping, y su guía, en el pensamiento del Socialismo para la Nueva Era. Recordó que el PSUV se planteó una nueva época hacia el socialismo con el fin de resistir el bloqueo impuesto por fuerzas externas, "se elaboró un plan maestro para la adopción de estrategias y reforzó la participación popular y la intervención de las bases de cara a esos objetivos".

Concluyó destacando la naturaleza profundamente democrática que han demostrado el PSUV y el Gobierno Bolivariano, a pesar del rudo bloqueo al que Venezuela está sometida.

Por su parte, el vicepresidente de Asuntos Internacionales del PSUV, Adán Chávez instó al estudio de los documentos del PCCh y sus coincidencias entre ambas naciones.



RUEDA DE PRENSA DE LA DIRECCIÓN NACIONAL DEL PSUV **REALIZADA EL 15.05.2023.**

TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA

"Se cumplen seis años de la barbarie de la oposición venezolana y los mismos que hoy están llamado a elecciones, fueron los responsables de lo que ocurrió en mayo de 2017, cuando las hordas violentas y fascistas de la oposición apuñalearon y quemaron vivo a Orlando Figuera, sólo porque según ellos era chavista o parecía serlo"

> DIOSDADO CABELLO RONDÓN PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV UNIDAD, LUCHA, BATALLA Y VICTORIA FIDEL ERNESTO VÁSOUEZ SECRETARIO EJECUTIVO DE LA PRESIDENCIA



INSTRUCCIONES DEL PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV **DIOSDADO CABELLO RONDÓN** RUEDA DE PRENSA DE LA DIRECCIÓN NACIONAL DEL PSUV

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV DIOSDADO CABELLO RONDÓN:

Venezuela celebró el día de las Madres, a todas nuestras felicitaciones, el Partido Socialista Unido de Venezuela hace llegar el reconocimiento a todas. Se celebra el Día Internacional de las familias, sustento fundamental de la Revolución Bolivariana, el fortalecimiento de la familia.

Tuvimos el despliegue del Psuv en algunos estados, actos muy bonitos, pudimos ver en Lara un acto extraordinario, en Delta Amacuro, y esta semana nosotros seguimos desplegados. En Anzoátegui fue Soto Rojas, tal como había ido antes a Guárico, estuvo Soto Rojas en Asambleas con los Equipos de las Ubch, de Calles, y de las Comunidades, hablando de toda su experiencia y la moral que tiene Soto Rojas para hablar de revolución.

La Juventud del Psuv sigue en su despliegue territorial ya cubriendo todo el territorio nacional igual que el Partido Socialista Unido de Venezuela.

Hoy llega a nuestro país una importantísima delegación del Partido Comunista de para sostener reuniones con el Partido Socialista Unido de Venezuela.

Hubo elecciones en Turquía ayer, van a segunda ronda, el pueblo fue a una elección que algunos países del eje imperial han querido inmiscuirse pero el pueblo de Turkiye fue, votó en paz, en tranquilidad y ojalá siga así, que sea el pueblo quien decida y ustedes verán lo que va a decidir el pueblo.

El día 20 de mayo se cumplen cinco años de la reelección del compañero presidente Nicolás Maduro, 20 de mayo del 2018.

Se cumple un año de la herramienta Venapp y del 1 x 10 del Buen Gobierno.

También se cumplen seis años, en este caso, de la barbarie de la oposición venezolana, de todos estos que andan ahora llamando a elecciones, todos ellos promovieron lo que ocurrió un 18 de mayo del 2017 cuando, esas sí eran hordas, hordas, violentos, fascistas, prendieron fuego a Orlando Figuera, sólo porque según ellos, era chavista o parecía serlo. Sólo porque según ellos era chavista y había que quemarlo vivo, el fascismo. Ese hecho no recibió condena de ningún sector opositor, ningún sector opositor condenó ese hecho, al contrario, ellos promovieron ese tipo de actos violentos.

Si hay alguna pregunta les agradezco.

Melany Castillo, VTV: muy buenas tardes, el presidente Nicolás Maduro orientó el reimpulso de las Bricomiles, en ese sentido ¿qué rol juega el partido dentro del punto y círculo de cada centro educativo y de salud, precisamente para el acondicionamiento de los mismos.

Por otro lado, los candidatos de la derecha continúan diciendo que no quieren que el CNE haga el conteo de votos para las primarias ¿cuál es la lectura que tiene el partido en este sentido?

Y con respecto a Turkiye, el líder turco se impuso con el 49% y va como favorito para la segunda vuelta ¿qué importancia tiene que este liderazgo permanezca en lo que es el nuevo mundo?

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV DIOSDADO CABELLO RONDÓN:

Gracias Melany. Voy a empezar por Turkiye. Imagínense que el presidente Erdogan hubiese sacado 50,35% eso significaba que ganaba en primera vuelta. ¿Qué estarían diciendo en el mundo?, ¿cuántos ataques estaría recibiendo? Recuerdan cuando los ataques a Evo que lo llevaron a un golpe de estado? Sin embargo, aquí es al revés, el Presidente en ejercicio saca 49,35 y van a segunda vuelta. Es el carácter democrático, realmente democrático.

Con respecto a las primarias de la oposición, en verdad lo que ocurre es que cuando preguntan en la calle ¿va a participar usted en las primarias? La gente pregunta "¿qué? yo no sé qué es eso ni voy a participar". Es muy baja la expectativa de participación. Si la oposición usa la estructura del CNE se va a saber exactamente cuántos participaron, cuántos fueron los votos, no hay manera de que los multipliquen por nada, cada persona un voto, no cada persona 20 votos. No existe. Van a quedar en evidencia, la realidad política de la oposición va a quedar expuesta, entonces ellos no quieren al CNE por ningún lado.

Con respecto a las Bricomiles, ayer vimos a la Vicepresidenta Delcy Rodríguez inspeccionando, haciendo recorridos, participando, chequeando porque el presidente Nicolás Maduro dio instrucciones, que se reimpulsaran. Fueron a los CDI, a las escuelas, a parques, hubo un despliegue en todo el territorio nacional de las Bricomiles y sigue en este momento.

Hugo Guanipa, Radio Nacional de Venezuela: Buenas tardes a toda la Dirección Nacional. Continuando con el tema de las primarias de la oposición, ellos dieron a conocer unas supuestas reglas hace algunos días. ¿qué lectura puede hacer el Psuv a estas reglas para ser candidatos en las primarias de oposición y que olviden este tema de interés?

Otra pregunta, igualmente hay partidos de oposición que apoyan el robo de recursos venezolanos y apoyan también lo que ocurrió con CITGO, pero esos partidos de oposición piensan y quieren inscribir candidaturas para unas futuras elecciones presidenciales ¿cuál es el mensaje que se le puede dar a estos partidos de oposición que pretenden participar en unas futuras elecciones presidenciales?

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV DIOSDADO CABELLO RONDÓN:

Gracias Hugo. Mira, con respecto a las reglas de un documento de la oposición para las primarias, ellos en verdad pueden poner ahí lo que quieran, es un asunto interno y un proceso interno de ellos.

Esa es la oposición que hoy dicen que tienen 40 mil millones guardados que no se los van a entregar al pueblo porque el pueblo tiene que sufrir. Esa es la misma oposición que pone sus reglas que no cumple, engaña a su propia gente, aquí no hay valores, aquí lo que hay son intereses en el sector opositor.

Con respecto al presidente Petro y sus declaraciones, muy grave lo que está ocurriendo en Colombia. Y claro, nosotros no nos metemos en los asuntos internos de Colombia, pero en el fondo la verdadera estructura que está intentando acabar con la democracia en Colombia es el narco paramilitarismo, narcotráfico que ha infiltrado todas las instituciones en Colombia. La burguesía vive de eso del narcotráfico, en Colombia no había ocurrido nunca... no había un gobierno que enfrentara el narcotráfico, vino el Presidente Petro y comienza el decomiso, la incautación de droga, de submarinos, de políticas propias para el combate contra las drogas, ¿a quién afecta? A la oligarquía colombiana que ha vivido de eso.

Esa gente narco paramilitar tienen nexos con la oposición venezolana, los pasan por las trochas, recordemos a Los Rastrojos, a los líderes de la banda paramilitar Los Rastrojos con fotografías al lado de Juan Guaidó, pero así es la vida. Ojalá, repito, la suerte acompañe al Presidente Petro, y al pueblo de Colombia. Gracias Hugo.

Ilene González, Canal i. Buenas tardes para todos los miembros del partido. Dos preguntas a formular. La primera ¿qué se estima que alrededor de 200 personas fueron desaparecidas en la frontera entre Venezuela y Colombia, en ese sentido la cancillería venezolana y la cancillería colombiana emitió un comunicado en donde indicaba que se van a establecer mecanismos institucionales entre ambas naciones, así mismo, la coordinadora política de Primero Justicia decía que se debe realizar una investigación transparente y profunda, ¿el gobierno nacional estaría de acuerdo?

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV DIOSDADO CABELLO RONDÓN:

Sin duda, durante muchos gobiernos colombianos, pero sobre todo en los gobiernos de Pastrana, de Uribe, de Santos y de Duque, los grupos paramilitares se fortalecieron en Colombia, era política de estado fortalecer los grupos paramilitares y ejecutar operaciones de matanzas de civiles, de militares inclusive con grupos paramilitares; confiaban más esos presidentes en los grupos paramilitares, en la eficiencia de los grupos paramilitares que en la eficiencia de los organismos de seguridad, promovieron y fueron parte de ellos, quien tenga alguna duda puede ver quien era la familia de Alvaro Uribe... y que hoy digan que hay 200 personas aquí en Venezuela, no nos extraña, en verdad, lo que sí nos extraña es que alguien de Primero Justicia diga que se investigue, eso sí es como para investigarse, muy raro es eso cuando esos son sus amigos. Uno de los del Rastrojo era un dirigente de Primero Justicia, el que salía en una camioneta, prestándole una camioneta a Juan Guaidó en aquella aventura del 23 de febrero era de Primero Justicia. Entonces, todos ellos están complicados en esa misma trama porque la idea que tenían ellos era que Venezuela se convirtiera en un corredor de la droga de Colombia para enviarla a Estados Unidos.

Y el tema de Estados Unidos y los migrantes, si hay venezolanos. Si hay algún culpable de todo eso es el gobierno de los Estados Unidos, no sólo de migrantes venezolanos, de los migrantes de toda esta región. Contra Venezuela, sobre todo contra la juventud venezolana, se inició una campaña despiadada para promover, motivar el desamor por la patria, y cuando tú no quieres el lugar donde vives, el sentido común te dice, vete de ahí, un total alejamiento de los valores. Aquella campaña que el comandante Chávez denunció con bastante antelación, una campaña donde bajaban a la gente de los autobuses, "estos vienen caminando, huyendo del régimen de Venezuela", no es con el discurso que ellos usan, que los que están afuera son "expulsados" de Venezuela, los "expulsamos" nosotros. Tu escuchas a los que están afuera, les dicen "no, no digan que son migrantes, digan expulsados". Expulsados por el régimen venezolano. Claro ellos cobran, es un negocio, por cada migrante o por cada expulsado, entre comillas ¿Cuánto es que cobran? Tres mil dólares por cada uno. Ahora, saguemos cuenta, ellos dicen que son 8 millones. 8 x 3 es igual a 24, plata, dinero para los Smolansky, para los Guaidó, para los Borges, para los Guanipas, para los Capriles, para los Ledezma, para los Machados, para los López, para todos ellos. Ahora tienen a una representante de la alta burguesía, caraqueña, Dinorah Figuera, que se crea ese cuento que los burgueses la van a querer a ella, la están usando y no se da cuenta. La están usando, y cuando terminen de usarla nadie se va a acordar de ella, es un negocio.

Bueno, muchísimas gracias, todos y todas ustedes compañeros y compañeras de los medios de comunicación, gracias a todos los venezolanos y las venezolanas que nos han escuchado, que viva la Patria. Que Viva Bolívar. Que Viva Chávez, Que Viva Maduro.

Pase lo que pase, nosotros Venceremos!!!

EN NUESTRO MORRAL DEL COMANDANTE CHÁVEZ LLEVAMOS EL COMPROMISO A VENCER POR ENCIMA DE TODOS LOS OBSTÁCULOS Y ASÍ LO HAREMOS



"NOS AMENAZAN, NOS BLOQUEAN, NOS SANCIONAN, NOS ATACAN Y CREEN QUE ASÍ LOGRARÁN RENDIRNOS, NO NOS CONOCEN, CADA ATAQUE NOS FORTALECE, NOS UNE MÁS, NOS MOTIVA MÁS PARA ENFRENTAR A CUALQUIER ENEMIGO, AQUÍ NO SE RINDE NADIE. ¡NOSOTROS VENCEREMOS!"

DIOSDADO CABELLO RONDÓN PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV DEFENSOR DE LA PATRIA



LA ASAMBLEA NACIONAL SANCIONÓ LA LEY PARA LA PROTECCIÓN DE LOS ACTIVOS, DERECHOS E INTERESES DE LA REPÚBLICA Y SUS ENTIDADES EN EL EXTRANJERO

La Asamblea Nacional aprobó la LEY PARA LA PROTECCIÓN DE LOS ACTIVOS, DERECHOS E INTERESES DE LA REPÚBLICA Y SUS ENTIDADES EN EL EXTRANJERO, cuyo objetivo es salvaguardar los bienes de la nación. El debate lo inicio el presidente de la Comisión Permanente de Política Interior y Jefe del Bloque de la Patria, diputado Diosdado Cabello Rondón, quien informó que esta ley complementará a la Ley de Extinción de Dominio, sancionada el pasado 27 de abril.

Diosdado expuso que ya se están viendo los resultados de la aplicación de la Ley de Extinción de Dominio. Y en el caso de la norma que protegerá los activos, explicó que establece sanciones ejemplarizantes para aquellos que han usurpado cargos y para los grupos que intervinieron en el robo de los bienes de la nación.

Por su parte, el presidente de la Asamblea Nacional, diputado Jorge Rodríguez informó de las últimas acciones de la oposición, quienes, a través de un tribunal de justicia ficticio e inexistente, nombraron a Dinorah Figuera como presidenta de la República de Narnia.



En tal sentido, refirió que es tal el nivel de violación a la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela (CRBV) que la Ley para la Protección de los Activos, Derechos e Intereses de la República y sus Entidades en el Extranjero establece sanciones ejemplarizantes para estos bandidos.

SANCIONES

En el debate el diputado Diosdado Cabello recalcó que se le aplicará la ley a todo el que participe, directa o indirectamente, en el robo o hurto de los bienes de la nación. Vale señalar que en su disposición final primera, la ley declara inexistente y sin efecto jurídico las figuras fraudulentas que pretenden usurpar los cargos de la República. Entretanto, en la disposición final segunda, la norma establece que la ley entre en vigencia a partir de su publicación en la Gaceta Oficial de la República.

La ley quedó aprobada en segunda discusión por unanimidad. Seguidamente el presidente de la Asamblea Nacional Jorge Rodríguez declaró su sanción y ordenó remitirla al Ejecutivo Nacional para su promulgación.

HONOR A QUIEN HONOR MERECE



Nicolás Maduro @ @NicolasMaduro · 6h

Hoy celebramos la vida de nuestra Vicepresidenta @delcyrodríguezv, quien encarna los más hermosos valores revolucionarios, siempre en la primera línea de batalla, dispuesta a defender la dignidad de la Patria. Para ella todo mi respeto y admiración. ¡Feliz Cumpleaños!





La participación de Josefa Camejo en el proyecto de liberación de occidente, durante la lucha por la Independencia, es una realidad innegable, su figura representa a todas las mujeres patriotas que han marcado nuestra historia con sus actos de coraje y valentía.





Celebramos el natalicio del líder revolucionario de Vietnam, el gran Ho Chi Minh. Su ejemplo de resistencia y coraje son faros de luz que iluminan la esperanza de los pueblos del mundo que hoy luchan contra las pretensiones injerencistas del imperio de los EE.UU.





Recordamos la gesta antiimperialista que dirigió Augusto C. Sandino, a 128 años de su nacimiento, su lucha por la libertad, la soberanía y la justicia sigue viva en los pueblos que se defienden de la opresión y el dominio impuesto por los poderes hegemónicos en el mundo.



LAS LÍNEAS DE CHÁVEZ

¡VIVA LA REPÚBLICA POPULAR CHINA!



CHÁVEZ NOS ESTARÁ GUIANDO Y ACOMPAÑANDO POR SIEMPRE, POR ESO CADA VEZ QUE TENGAMOS UN PROBLEMA, PENSEMOS QUÉ HARÍA CHÁVEZ Y AHÍ VAMOS A ENCONTRAR LAS SOLUCIONES

POR EL CAMINO DE CHAVÉZ CUMPLIREMOS SU LEGADO

Por: Hugo Chávez Frías

4 octubre 2009

La admirable celebración del aniversario de la República Popular China, es la fiel constatación ante el mundo de un pueblo que aprendió a caminar con sus propios pies, sin dejar de recordar de dónde venía, sin olvidar la fuente de su gran sabiduría.

Para nosotros, China es el fiel recordatorio de que sí se puede ser libre y soberano, y sí podemos construir un socialismo que obedezca a nuestros más sagrados propósitos y afincado en nuestras propias raíces.

Al no tener China intereses sino amigos en el mundo, la Revolución Bolivariana es afortunada al compartir un mismo sentimiento con tan grande nación; sentimiento que es a su vez fundamento del nuevo mundo multipolar que estamos empeñados en construir. ¡Viva la República Popular China! ¡Viva su Revolución triunfante!